



Un muerto y 16 lesionados dejó accidente de bus en la Ruta 5 Sur a la altura de Ñiquén

POLICIAL. Máquina de dos pisos viajaba desde Coelemu a Santiago, con 34 personas a bordo.

Felipe Placencia

cronica@cronicachillan.cl

Un grave accidente de tránsito se registró a las 9:20 de la mañana de ayer, en la Ruta 5 Sur, a la altura del kilómetro 357, cuando un bus de la empresa EME Bus, ruta Coelemu-Chillán-Santiago, cayó a una zanja lateral luego de colisionar a un vehículo, tras lo cual fallece un auxiliar identificado como Francisco Quintana Antiquero (60), mientras que 16 pasajeros quedaron lesionados.

Eme Bus confirmó que viajaban 34 personas, de ellos 31 pasajeros, dos choferes y un asistente, revelando que la emergencia se habría producido por el "incendio de un camión en la pista derecha de circulación".

Tras la emergencia, el Servicio de Salud Ñuble informó que activó su protocolo de respuesta, desplegando ocho ambulancias del SAMU, tres ambulancias desde centros de salud de la provincia de Punilla, una ambulancia de la Ruta 5 Sur y dos vehículos institucionales con capacidad para 15 personas cada uno.

La institución de salud entregó en la mañana un primer balance: tres personas policontusas fueron trasladadas al



LA SIAT DE CARABINEROS REALIZÓ PERICIAS EN EL LUGAR PARA ESTABLECER LAS CAUSAS DEL ACCIDENTE QUE DEJÓ UN FALLECIDO Y 16 LESIONADOS.

Hospital de San Carlos. Dos pacientes policontusos ingresaron al Hospital Clínico Herminida Martín de Chillán. Otras siete fueron atendidas con lesiones leves. Durante la tarde se reactualizó la cifra y fueron en total 16 los lesionados.

El delegado presidencial Rodrigo García, precisó que el resto de los pasajeros que no quedó herido "fue trasladado hasta su destino en otro de la misma empresa".

Por su parte, la general Lo-

reto Osses, jefa de zona de Carabineros en Ñuble, confirmó que el tránsito se mantuvo cortado de manera transitoria a la altura del kilómetro 360, mientras personal especializado de la SIAT de Carabineros y el Ministerio Público realizaban las diligencias correspondientes para esclarecer las causas del accidente.

En tanto, el fiscal (s) de San Carlos, Andrés Salgado, señaló que las diligencias investigativas en el sitio del suceso fueron

"orientadas a determinar en particular la dinámica y ocurrencia de los hechos. Para este efecto el personal de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito, SIAT, además de realizar el trabajo en el sitio del suceso, ha levantado registro fílmico y otros del bus que permitirán establecer con precisión la responsabilidad en el hecho".

MATERIAL DE GRABACIÓN

La empresa EME Bus, declaró que "fue una mañana muy tris-

te" que lamentan "profundamente el fallecimiento del asistente a bordo. "Este accidente nos enluta profundamente como empresa, ya estamos en contacto con su familia y brindando todo el apoyo en este difícil momento", comunicaron.

Igualmente, revelaron que durante la jornada dejaron a disposición "todos los antecedentes de nuestra unidad y también el material de grabación que confirma que la unidad circulaba a la velocidad permitida y

que la tripulación cumplía con su jornada laboral en regla".

Indicaron que "como empresa, activamos todos los protocolos de emergencia y habilitamos el número +569 6817 8313 para información a familiares

En la comuna de Coelemu, desde donde salió el bus a las 6:40 con escala en Chillán a las 8:30, el hecho causó conmoción. Muchos conocían al auxiliar fallecido.

CONMOCIÓN

"Yo tomé ese bus en Ñipas. Momentos antes del accidente, le di de mi café, porque dijo 'tiene buen olor'. Luego era todo un caos", posteó en redes sociales Héctor Figueroa.

"Mis condolencias a su familia. Mi pareja también es auxiliar de Eme Bus y es su trayecto día a día. Siempre esperando que Dios lo proteja", añadió Carolina Albornoz.

El delegado presidencial, Rodrigo García, reiteró el llamado a conducir con precaución, considerando las condiciones climáticas adversas que seguirán afectando la zona en los próximos días.

"Se requiere de un cuidado especial, porque las condiciones de tránsito van a estar más pendientes de lo habitual", advirtió la autoridad regional. ☞